
   

例会日：毎週木曜日 18時 30分   例会場：関観光ホテル 住所：関市池尻 91-2 
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本日のプログラム  第 1961回例会 2018年 12月 13日（木） 

「クリスマス・結婚記念例会」 ／ 担当 親睦活動委員会 

 

 

 

 

・・・2018年～2019年度年次総会次第・・・ 

場所：関観光ホテル 

１．点 鐘               会 長 波多野篤志 

１．「君が代」・「奉仕の理想」斉唱 

１．開会のことば         副会長 古田 博文 

１．会長あいさつ          会 長 波多野篤志 

１．定足数の確認報告         幹 事 吉田 和也 

１．議長選出 〈議長登壇〉 

１．議 事  

・2018～2019年度前期事業報告 幹事 吉田 和也 

・2018～2019年度中間会計決算報告 会計 大藪太 

・次年度理事・役員の承認  次期幹事 土屋敏幸 

〈議長降壇〉 

１．次期会長あいさつ        次期会長 吉田和也 

１．閉会のことば          副会長  古田 博文 

１．点 鐘             会長  波多野篤志 

＊会長あいさつ 波多野篤志会長 

今日は年次総会です。早いもので、

会長に就任してから 6か月目に入

りました。会員の皆様に何かとお世

話になりながら今日を迎えること

が出来ました。 今年の事業の中で、一番気をつかう

事業が今月有ります。それは、関商工の学生と台湾

景文高校の学生との交流事業です。  

台湾での事業と成りますので、全員参加とはいき

ませんが、帰国後には参加学生の発表も予定してい

ますのでよろしくお願いします。今年度は、一度退

会されました川村さんに会員として戻ってきていた

だけることが出来ました。現在会員数は 34名に成っ

ています。新会員の増強情報をいただき波多野好文

増強委員長に頑張っていただいております。後半は

何とか増員が出来ますようにやっていきますので、

皆さんのご協力をよろしくお願いします。これから、

今年度中間期の事業及び会計報告と次年度の役員

（案）についてご審議いただきます。どうぞよろし

くお願いいたします。  

前例会の記録 第 1960回 2018年 12月 6日（木） 

「年次総会」 

 担当 会長・幹事・親睦活動委員会 

2018～2019年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「自ら行動するロータリーへ！」 



＊議事 

幹事の吉田和也君より前期事業報告、会計の大藪太

君より中間会計決算報告、次期幹事の土屋敏幸君よ

り次年度理事・役員の報告がなされ、満場一致で承

認されスムーズに終了致しました。 

＊第 43期関中央ロータリークラブ 理事・役員 

会  長 吉田 和也 理事 役員 

会長エレクト 川村 紳一 理事 役員 

直前会長 波多野篤志 理事  

副会長・ 

クラブ奉仕委員長 
高井 良祐 理事 役員 

幹  事 土屋 敏幸 理事 役員 

副 幹 事 石原 妙生 理事  

直前幹事 吉田 和也 理事  

職業奉仕委員長 加納 淳至 理事  

社会奉仕委員長 小川 糧司 理事  

青少年育成委員長 山本 義樹 理事  

国際奉仕委員長 石原 妙生 理事  

会  計 塚原 康寿  役員 

会場監督 波多野好文  役員 

Ｒ財団委員長 佐藤  忍 理事  

＊次期会長あいさつ 吉田和也次期会長 

次期会長を務めさせて頂きます。いよいよあと半

年もすると会長として皆さんの前でご挨拶させて頂

くことになります。高井副会長、土屋幹事と大変頼

もしい頼りになるお二人にご協力を頂きまして、先

輩方にご指導を頂戴し、また今年幹事をさせて頂い

ている経験を生かしながら、頑張らせて頂きたいと

思いますので、ご協力の程よろしくお願い致します。 

・・・懇親会・・・ 

＊開会あいさつ 

＊会長あいさつ 波多野篤志 会長 

先ほどの総会では慎重審議いただきまして、ありが

とうございました。これからは、ロータリーでは重

要な活動である親睦の時間です。充実したロータリ

ーライフのために貴重な時間を楽しく過ごしていた

だきたいので皆さんご協力をお願いします。 

 

 

＊感謝状贈呈 

東海北陸道グループ 伊佐地金嗣直前ガバナー補佐 

 

＊出席委員会 

会員数 34名、本日の出席 25名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

本日の年次総会、ご苦労様でした。下半期もよろし

くお願いします。 

・喜久生明男君 

ＮＨＫあさイチ“聖火の道”で取材されました（松

山市で）。放映は未定ですが、12月 25日の可能性が

高いとのことです。 

23名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・後期会費の振り込みをお願いします。 

＜次例会の案内＞ 

第 1962回 2018年 12月 19日（木）～22日（土） 

「関商工高 台湾景文高校交流事業」 

担当 会長・幹事・国際奉仕委員会 


